

Mitteilung

öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Bezirksvertretung 2 (Rodenkirchen)	02.11.2015
Verkehrsausschuss	01.12.2015

Verkehrskonzept Bayenthal/Marienburg (0263/2015)

Im Beschlusstext der Beschlussvorlage Bayenthal/Marienburg fehlt bei den unter Punkt 3 gelisteten Verkehrsführungsänderungen die Beschreibung der Ausfahrtsituation aus der Leyboldstraße am Knoten Leyboldstraße/Militärring/Konrad-Adenauer-Straße. Diese Ausfahrtsituation ist auf Seite 2 der Anlage 1 der Beschlussvorlage 0263/2015 unter dem Punkt „Knoten Östliche Leyboldstraße/Militärring/Konrad-Adenauer-Straße“ erläutert.

Die Verwaltung wird bei der Umsetzung des einjährigen Verkehrsversuchs die vereinbarte Verkehrsführung am oben genannten Verkehrsknoten realisieren. Die Ausfahrt aus der Östlichen Leyboldstraße wird während des Verkehrsversuches nur nach rechts auf den Militärring in Fahrtrichtung Verteilungskreis Süd möglich sein. Die Geradeausfahrt auf die Konrad-Adenauer-Straße in Fahrtrichtung Rodenkirchen sowie das Linksabbiegen auf den Militärring in Fahrtrichtung Rheinufer wird für die Dauer des Verkehrsversuches nicht mehr möglich sein.

gez. Höing